

Neuer Leitender Arzt Gynäkologie

Ospidal Scuol

Dr. Klaus Baumgartner ist ab Mitte April zu 50 Prozent als Leitender Arzt der Gynäkologie und Geburtshilfe im Ospidal in Scuol tätig. Dies neben der langjährigen Chefärztin Dr. Meike Droste-Vehn. Das teilt das Unternehmen in einer Medienmitteilung mit. Nach seinem Studium in Innsbruck, wo er auch seine Doktorarbeit abschloss, verbrachte Klaus Baumgartner seine Ausbildungsjahre im Kantonsspital Uri, St.Gallen, in Kufstein und in Wien und erlangte seinen Facharzttitel 2017.

Neben Medizin hat der 40-Jährige auch ein Philosophie-Masterstudium mit dem Schwerpunkt Medizinethik abgeschlossen. Seine Schwerpunkte liegen in der Pränataldiagnostik sowie in der operativen Gynäkologie. Er war bis zu seinem Stellenantritt am Ospidal Scuol als Oberarzt sowohl am Kantonsspital Uri als auch am Bezirkskrankenhaus Kufstein in Tirol tätig. Die Anstellung in Kufstein bleibt weiter bestehen, Baumgartner arbeitet ab sofort alle zwei Wochen im Ospidal in Scuol. (pd)



Dr. Klaus Baumgartner ist neu am Ospidal Scuol tätig. Foto: z. Vfg